



**Kanzlei - News**



■ Tübingen, den 20.07.2021

**Herzlichen Glückwunsch!**

**Wir gratulieren Frau Mira Faustenhammer zu bestandenen Ausbildung**

Frau Mira Faustenhammer hat bei uns ihre Ausbildung zur Steuerfachangestellten im zweiten Ausbildungsjahr 2020 fortgesetzt. Wie sich zeigt mit großem Erfolg! Seit 05.07.2021 darf Sie nun die begehrte Berufsbezeichnung „Steuerfachangestellte“ führen.



Das ganze Team der Kanzlei Leukart gratuliert von Herzen zur bestandenen Ausbildung und wünscht Frau Faustenhammer stets ein erfülltes Berufsleben und viel Spass bei der Arbeit. Zur großen Freude aller, wird Frau Faustenhammer weiterhin in der Kanzlei tätig bleiben. Wir freuen uns sehr über die weitere Zusammenarbeit mit ihr!

Ein großer Dank seitens der Kanzleileitung geht auch an die Ausbilderinnen und Ausbilder der Kanzlei Leukart, die mit viel Engagement und Zeiteinsatz (manchmal auch Geduld ☺) eine qualitativ hochwertige Ausbildung erst ermöglichen!

**Sprechen Sie mit uns – denn wir beraten Sie gerne!**

Wir betreuen Sie ganzheitlich und vollumfänglich - lassen Sie uns "Ihre" Kanzlei sein.

Ihr

Stefan Leukart & Team